

■ 編集後記

*国会が始まり審議はコロナの問題一色の感がする。無謀な Goto キャンペーンで感染を拡大させん、二度目の緊急事態宣言を発出する事態になっている。移動や飲食店などの営業自粛や時短要請などで多くの人たちのいのちと暮らしが崩壊の危機にあると言っても過言ではない。十分な検査も入院もできない中、新型コロナウイルス対策の特別措置法に罰則規定を設けるといふ。本末転倒も甚だしい。 *辺野古の新基地に自衛隊の水陸起動団が配備されるということが報道された。しかも、陸自トップと海兵隊で極秘にという。水陸機動団は島しょ防衛を担うために創設され、「日本版海兵隊」と言われる。宮古島・石垣島などの南西諸島への自衛隊配備とリンクしていることは言うまでもない。3月14日、南西諸島への自衛隊配備について発信を続けている小西さんの集会にぜひ参加を！（チラシ参照） *11月23日に結成集会を持った「憲法をくらしと政治にいかす 改憲NO！あいち総がかり行動」への参加・賛同を！ *あいちトリエンナーレを理由とした大村知事リコール署名。何と8割以上が不正署名で選管は刑事告発を検討しているとのこと。リコールを推進した河村名古屋市長は、被害者面をして刑事告発をするという。4月25日は名古屋市の市長選。河村を再選させるなどあってはならないが・・・気は焦る。 *巣ごもり年末年始で読んだ本で「沖縄スパイ戦史」「人新世の資本論」はおすすめ。（やま）